

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
**Pour diffusion immédiate**

**Agir pour la récupération et la réutilisation des objets et favoriser le partage et l'entraide  
30 000 \$ pour l'agrandissement du Bric-à-brac à la Fabrique de Saint-Basile-le-Grand**

Saint-Bruno-de-Montarville, 5 juillet 2021 — La Caisse Desjardins du Mont-Saint-Bruno est heureuse d'annoncer le partenariat financier réalisé avec la Fabrique de la Paroisse Saint-Basile-le-Grand dans le cadre de leur projet d'agrandissement du cabanon permettant au comptoir Bric-à-brac de répondre aux besoins grandissants des gens de la communauté. Par l'entremise de son Fonds d'aide au développement du milieu, la Caisse a remis 30 000 \$ à la Fabrique pour la réalisation de ce projet visant à accroître la récupération, la consommation responsable, la coopération, l'engagement bénévole et le soutien aux personnes démunies.

C'est dans le cadre de l'inauguration du nouveau cabanon que les principaux partenaires, artisans et bénévoles ont fait le dévoilement de la réalisation du projet et du partenariat.

*« Un des principaux objectifs du comptoir est de donner une deuxième vie aux objets reçus de la population et dans un deuxième temps, permettre un financement supplémentaire pour la paroisse. L'octroi de cette subvention a permis à la paroisse d'agrandir le cabanon existant et de mettre en place tout ce qu'il faut pour permettre aux bénévoles d'être bien installés pour faire le tri et l'entreposage des objets reçus »,* a déclaré M. James Binko, président de la Fabrique.

*« La Caisse et la Fabrique œuvrent ensemble depuis des décennies pour lutter contre la pauvreté, favoriser l'intégration des gens dans la communauté et soutenir les personnes ainsi que les œuvres humanitaires dans la région. La pandémie a augmenté le nombre de donations, mais aussi la hausse des demandes humanitaires. Le comptoir communautaire permet de répondre à de grands besoins qui va au-delà de la récupération et de la revente. Nous avons vu dans ce projet différents aspects venant répondre à des enjeux de la société »,* a déclaré Mme Sophie Morin, directrice générale.

*« Nous croyons aux retombées communautaires et économiques du projet. Le comptoir est tenu entièrement par des bénévoles qui ont à cœur d'agir pour les gens de la communauté et nous leur disons merci de leur contribution »,* a renchéri M. Gaétan Houle, administrateur de la Caisse.

**À propos de la Caisse Desjardins du Mont-Saint-Bruno**

La Caisse Desjardins du Mont-Saint-Bruno affiche un volume d'affaires de 1,9 G\$ et compte plus de 21 042 membres. Son actuel réseau de services compte un siège social à Saint-Bruno et un centre de services à Saint-Basile-le-Grand. Elle fait partie du Premier groupe financier coopératif du Canada, le Mouvement Desjardins est reconnu parmi les institutions financières les plus solides au monde et comme une entreprise citoyenne d'exception. Avec un actif global de 362 G\$, Desjardins contribue au développement économique et social de ses quelque 7,5 millions de membres et clients.

— 30 —

**Sources :**

Sophie Morin, directrice générale  
Caisse Desjardins du Mont-Saint-Bruno  
Tél. 450 653-3646 poste 7188322  
[sophie.morin@desjardins.com](mailto:sophie.morin@desjardins.com)

James Binko, président de la Fabrique  
Paroisse de Saint-Basile-le-Grand  
Tél. : 450-653-6144  
[stbasile.paroisse@gmail.com](mailto:stbasile.paroisse@gmail.com)